

# *Un groupe de scientifiques étasuniens sont reçus à l'ambassade de Cuba aux États-Unis*

---



La Havane, 12 février, (RHC).- Des diplomates cubains en poste aux États-Unis ont reçu au siège de l'ambassade de Cuba à Washington, un groupe de scientifiques membres de l'Association Américaine pour le Progrès de la Science, parmi lesquels, son directeur exécutif, Rush Holt ainsi que Paul Haldren, directeur de l'Office de Politique pour la Science et la Technologie relevant de la Maison Blanche et Cheldon Whitehouse, sénateur pour le Rhode Island et Frances Colon, conseillère adjointe pour la Science et la Technologie du secrétaire d'État.

Les experts ont mis l'accent sur l'importance de la science et de la technologie dans le nouveau contexte des relations entre les deux pays.

De son côté, l'ambassadeur de Cuba aux États-Unis, José Ramon Cabañas, a souligné que la science a toujours trouvé le bon chemin pour tendre des ponts entre Cuba et les États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83999-un-groupe-de-scientifiques-etasuniens-sont-recus-a-lambassade-de-cuba-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**